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Описание:

 Большинство из нас старается поскорее выйти замуж - и человек, кажется, рядом, и
почти достоин, ну, подумаешь, много уделяет внимания друзьям, недостаточно щедр, но
ничего, после женитьбы, как говорят люди, исправится, а действительно ли это так?
Давайте узнаем вместе с психологом, гештальт-терапевтом Натальей Ярош.
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